
1 発言者 飯阪　光典 議　員

2 発言者 小野林　治三夫 議　員

3 発言者 垰田　英伸 議　員

4 発言者 浜田　千秋 議　員

5 発言者 遠藤　隆志 議　員

6 発言者 関戸　繁樹 議　員

7 発言者 大浦　まさし 議　員
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　　②被災者の住宅支援

2.　小中学校のリモート授業のさらなる有効利用について

3.　街かどデイハウス事業について

1.　めぐーるバスの今後について

1.　職員のノーネクタイ通年化について

2.　「黒鳥村文書」と郷土史学習について

1.　「災害時における小学校の対応」について

1.　公共施設の利便性の向上について

　　①エアコン整備

2.　防災行政について

　　①災害備蓄品の民間管理委託

　　②トイレ洋式化

3.　市民向け貸し出し物品のあり方について

1.　公園管理について

　　①黒鳥山公園

　　　・ドッグラン

　　②芦洗公園

2.　市外からの来訪者増加イメージ戦略について

1.　学校におけるいじめ対応の実効性について

2.　歳入確保策　市有財産の活用について

1.　給食費負担の軽減について
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8 発言者 小林　昌子 議　員

9 発言者 山本　秀明 議　員

10 発言者 松本　利裕 議　員

11 発言者 友田　博文 議　員

12 発言者 森　　久往 議　員

13 発言者 服部　敏男 議　員

14 発言者 原　重樹 議　員

15 発言者 早乙女　実 議　員

16 発言者 坂元　純一 議　員

17 発言者 井阪　雄大 議　員

18 発言者 スペル・デルフィン 議　員

1.　公共施設について

2.　市庁舎の駐輪場について

1.　地方自治体のデジタル化問題について

1.　リサイクルプラザについて

1.　学校園の遊具について

1.　医療的ケア機能を備えた保育施設について

1.　学校の安全対策について

2.　道路計画について

1.　香害について

2.　街かどデイハウスについて

1.　市の入札について

1.　非常変災時における学校の臨時休業の判断について

2.　公有財産の適正管理について

1.　フルデジタル化による市民サービス向上・業務効率化について

1.　北信太駅前整備事業について
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19 発言者 末下　広幸 議　員

20 発言者 石原　日出子 議　員

1.　帯状疱疹予防接種について

2.　新庁舎におけるSDGsの取組みについて

1.　こども基本法について


